

第 49 回 天王台北地区地会議 2021 年 4 月 24 日 10 時～

●参加者

柴崎区自治会、青山区自治会、南青山自治会、青山台自治会、柴崎台自治会、天北商店会、天王台地区社会福祉協議会、我孫子第三小学校、市民活動支援課、天王台北地区地域会議事務局

●事務局から

事務局挨拶

●各自治会自己紹介

●地域会議について(市民活動支援課)

- ・地域会議についての概要と活動を説明。
- ・天王台北地区地域会議の活動について(事務局)
- ・毎月第四土曜に地域会議を開催しますので、予定をお願いします。
- ・連絡用に、皆さんの連絡先、メールアドレスをお知らせください。また皆さんから地域の課題について募集しております。
- ・第三小学校から(我孫子第三小学校)
- ・日頃から児童の見守りありがとうございます。
- ・コロナ過で教員保護者児童が集まる行事は出来なくなっています。
- ・近隣センターロビーには、かつて子供達が集まって遊んでおりましたが、コロナ過以降は子供が来なくなりました(事務局)

●その他

- ・通学路で駅方面へ向かう一年生は何人くらいでしょうか(事務局)
- ・柴崎台自治会でも高齢化が進んでいると感じており、高齢者の見守りも御協力をお願いしたい(柴崎台)
- ・地域活動に参加して三年目ですが、イベント継続等について考えていきたい(柴崎台)
- ・今年度、天北近隣センターの修理工事を行います。屋根と外壁塗装を 6 月末竣工で考えております。
- ・工事中は第一駐車場が使えなくなります(市民活動支援課)
- ・天王台地区社協は我孫子中学校学区を活動範囲としております。北地区は高齢化が進んでおり、社協のイベントを心待ちにしている方も多くいらっしゃいます。コロナ過でも各種イベントは必ず実施するという方針で、感染予防を徹底していきます(社協)
- ・こもれば近隣センターでの「のびっこクラブ」では乳児の参加が増えています(社協)

- ・三月末に商店会総会を開催しました。商店会解散の声もありましたが、しばらく休会という方向を模索しております。地域の啓発ポスターの掲示等については協力いたします(商店会)
- ・前任者からはゴミ集積所の問題があると聞きました。七十戸くらいがゴミを置いていた空き地が宅地となり、ゴミ集積所が持ち回りとなりました(青山台)
- ・転入者の世帯数の方が増えて来て、自治会の活動や役員も旧住人だけではやって行けなくなって来たので、これから新住民も参加してもらうように考えている(青山区)
- ・天王台ふれあい夏祭りは商店会が主催でしょうか?(柴崎区)
- ・コロナ感染を嫌って「回覧板を回さないで欲しい」との要望もありました。又高齢者見守り等についても地域の情報をどう調べて行くのか、考えていく必要を感じています(南青山)
- ・一時停止の路上標識が消えている道路が多く、高齢者には見えない場合もあるので自治会でチェックしてみてもどうか(事務局)
- ・現役世代は、地域の情報を実は良く知らないと経験上で感じるので、そういった情報交換をお願いしたい(事務局)
- ・見守りのポスターやのぼりを検討して欲しい(事務局)

●次回

2021年5月22日 10時～

- ・欠席の場合は代理の人を手当てしてください。